



## Conseil Régional des Jeunes

Audrey GONIDEC et Lucas LE GALL viennent d'être élus pour 2 ans au Conseil régional des jeunes de Bretagne. C'est une nouvelle victoire pour les jeunes de Poullan sur mer qui obtiennent encore deux nouveaux représentants. Félicitations à tous les deux.

Une nouvelle vidéo a été réalisée par la commission "diversité culturelle" du Conseil régional des jeunes. Elle traite de l'acceptation de la différence et de l'impact des jugements hâtifs.

► [Voir la vidéo "Clichés" par le CRJ Bretagne](#)

*Aziliz Claquin – Magazine Phosphore – 12 octobre 2016 :*

*C'est bien connu : les clochards sont tous alcooliques, les homos efféminés, les noirs polygames... Fatigués de ces clichés, des lycéens et apprentis du Conseil régional des jeunes de Bretagne ont réalisé un clip pour les dénoncer. « On a choisi ce thème car dans notre groupe, une vingtaine de jeunes d'origine diverses, on s'est rendu compte que les clichés sont partout et que l'on a tous nos propres stéréotypes en tête », témoigne Nolwen, l'une des participante. Bien vue et réalisée « avec des pros », leur vidéo reprend un refrain qui reste longtemps en tête : « Une case pour tous / Tout le monde bien rangé / Parce qu'on a la frousse ! ». Ah ces jeunes, tous des flemmards ! Ben non, en fait.*

Pour plus de détails et d'informations : [jeunes.bretagne.bzh](http://jeunes.bretagne.bzh)